

Fecha: 16-01-2026  
 Medio: El Austral de Osorno  
 Supl.: El Austral de Osorno  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Osornina radicada en México regresa con concierto íntimo

Pág.: 5  
 Cm2: 391,2

Tiraje: 4.500  
 Lectoría: 13.500  
 Favorabilidad:  No Definida



CEDIDA

LORENA COMPONE Y COMBINA LA DANZA Y EL TEATRO EN SU MÚSICA, QUE MEZCLA UNA FUSIÓN DE RITMO Y EMOCIONES.

# Osornina radicada en México regresa con concierto íntimo

**CULTURA.** La cantante y compositora Lorena Erpel se presentará hoy y el próximo viernes en Osorno, donde ofrecerá un repertorio de boleros, tangos y baladas.

Paola Rojas  
 paola.rojas@australosorno.cl

**A**unque nació en Santiago, desde que tenía un año de vida Lorena Erpel se radicó en Osorno, donde se educó y vivió hasta los 17 años, forjando además sus bases artísticas. Por ello se considera osornina, un arraigo que hoy la trae de regreso desde México para compartir con su familia y ofrecer dos conciertos íntimos, que la reconectarán con la ciudad y su gente.

**CREATIVA DESDE SIEMPRE**  
 Formada como actriz en la Universidad Católica, Lorena Erpel es cantante, compositora, productora de su música, actriz y danzante. Su propuesta artística está fuertemente vinculada a lo femenino y a la conexión de la conciencia, a través de una fusión que integra folclor chileno, ritmos latinos y giros melódicos árabicos.

“No es un género que exista en realidad. Estoy probando varias fusiones de lo que se escucha y de lo que canalizo. Canto desde que tengo uso de razón, desde muy pequeña

## 2021

**se fue a México** donde vive hasta la actualidad. Allá está creando y trabajando junto a su pareja, saxofonista de su banda.

cantaba siempre, participaba en danzas folclóricas, danza jazz, gimnasia rítmica, aeróbica, teatro y eso último es lo que estudié formalmente en la universidad, actuación teatral”, comentó.

Dedicada desde siempre a la creación y la escritura, en 2018 lanzó su primer álbum de autoría propia, donde reunió la performatividad del teatro y la integración de distintas disciplinas artísticas. “Actualmente vivo en Ciudad de México desde el 2021, me fui a los 30 años. Allá me dedico a la música, ha sido fácil, porque si uno está conectado a su propósito, todas las puertas se abren y es fluido y gozoso. Allá está mi banda de músicos mexicanos: saxofón, trombón, una corista, dos percusionistas –latina y árabe–, bajo y guitarra eléctrica”, relató.

Su decisión de emigrar sur-

gió tras haber vivido múltiples experiencias en Chile, principalmente en el teatro y la actuación, donde incluso interpretó a Violeta Parra en una serie del canal Mega. El canto, siempre presente en su trayectoria, la llevó a despedirse con un concierto en el Centro Cultural Gabriela Mistral, en Santiago.

“Ahí me despedí y dije: vamos a ampliar los horizontes, a un país que tiene una ancestralidad super reconocida, donde la gente está muy conectada a sus raíces. Me interesaba ir a un lugar donde se permitiera vivir con mayor libertad la fu-

sión musical, la apertura, acceder a un mercado más grande y, por supuesto, sumar experiencias que me permitan seguir creciendo como creadora”, subrayó.

La artista se presentará hoy a las 20:00 horas en el restaurante Carmen, ubicado en el kilómetro 7,5 de la ruta 215, y también el próximo viernes 23 de enero, en el mismo horario y lugar. Ambas funciones serán con reserva previa, instancia en la que Lorena Erpel ofrecerá un concierto íntimo de boleros, baladas y tango, además de compartir de manera cercana con los asistentes. CG



## ARRIENDO

3 OFICINAS EN  
 EDIFICIO HORIZONTE  
 DESDE 8 UF/MES

INMOBILIARIA OSBI LTDA. BILBAO 1129 OF1602 OSORNO FONO: 642236363